

Volleyball

SSO perd avec le sourire, Chênois sans gloire

La logique a prévalu en 8es de finale de la Coupe de Suisse. Cheseaux était trop fort pour les jeunes joueuses de LNB et le lauréat en titre, méconnaissable, a sombré à Schönenwerd.

Pascal Bornand

Publié: 14.01.2024, 21h42



Mélessande De Warlincourt (No 9) défie le bloc de Cheseaux.

PBO

Il n'y a pas eu de miracle aux Racettes, ni de rébellion du côté de Soleure. Les «jeunettes» de Servette Star Onex ont subi la loi de Cheseaux (1-3), malgré un superbe baroud d'honneur dans le 3e set, et Chênois, déjà battu la veille à Lucerne, s'est écroulé contre Schönenwerd (0-3). Des trois clubs genevois encore en compétition, seul Genève Volley, facile vainqueur de Aarberg (3-0), disputera donc les quarts de finale de la Coupe de Suisse.

À Onex, l'écart de ligue n'a laissé aucune chance aux néo-promues de LNB. C'était prévisible. En volley, le «petit» ne peut pas se barricader en défense comme en foot et tenir le choc en priant le ciel. Les services de plomb pleuvent et le parapluie de la réception n'a pas l'habitude de résister à un tel déluge. «C'est surtout là que la différence se fait. On a beau s'y attendre, c'est dur de tenir bon», confirmait la centrale Tifanie Amato, pleine d'empathie pour ses coéquipières, soumises à une telle épreuve de force.

Avec Cheseaux, solide pensionnaire de LNA et obligé de se rebiffer après sa déroute de la veille à Lugano, le service était donc compris et l'addition a longtemps frisé la correction. Bousculées, les volleyeuses genevoises n'ont pourtant jamais montré de signes de découragement ou de panique. Elles étaient pourtant privées de l'un de leurs meilleurs atouts offensifs, l'oppo Léna Van Leemput (blessée), et de leur... entraîneur, Mehmet Yilmaz, cloué au lit depuis vendredi!

«Son absence imprévue nous a certes un peu déstabilisées, reconnaissait Tifanie Amato. Mais dans le feu de l'action, devant un public aussi nombreux, on s'est battues sur chaque ballon pour faire durer le jeu et marquer le point. C'était un beau challenge, à la fois impressionnant et très motivant. On

a toutes pris beaucoup de plaisir à le relever.» Son sourire en est la plus belle démonstration.

Une prouesse collective

Il faut dire que l'équipe des Racettes, dirigée au pied levé par Yeans Acea Bernal, a réussi l'exploit d'arracher la troisième manche (25-23) aux «pros» vaudoises. Une prouesse collective qui aurait fait la fierté de leur coach attitré et qui leur a valu les félicitations du technicien cubain. «Elles ont joué en équipe, elles ont pris des risques et elles se sont montrées très déterminées en attaque», confiait-il. Un bloc de Tifanie Amato a sonné la charge à 6-9, une salve de services de Mélissandre De Warlincourt a suivi, puis la passeuse Sarah Gomez, au four et au moulin, et la gauchère Elena Benguerel ont enfoncé le clou pour le plus grand bonheur des 200 spectateurs. Mais toutes sont à applaudir.

Avec le retour sur le terrain de l'Américaine Lauren Harrison, la meilleure top scoreuse de LNA, et d'Oriane Hämmerli, le maître à jouer de Cheseaux, l'ordre a été rétabli dans le 4e set, mais sans jamais éteindre l'enthousiasme des volleyeuses genevoises. Elles ont 20 ans de moyenne d'âge et un cœur gros comme ça pour défendre leur place en LNB avec Mehmet Yilmaz.

Chênois dans les choux

A Schönewerd, au contraire, la défaite n'a fait fleurir aucun sourire sur le visage dépité des joueurs de Chênois, éliminés sans rémission par leurs rivaux soleurois. Dominé en trois sets (25-23, 25-18, 25-13), le champion sortant a été éjecté par la petite porte. Son rêve de triplé s'est effondré avec.

La veille, contre Lucerne, Marco Camperi avait pourtant préservé trois de ses leaders (Maciel, Sanchez et Djokic) en ali-

gnant Poffet, Jucker et Kurik. Pari raté. Chênois a perdu la partie en sauvant un point mais il n'a rien gagné dans l'affaire. Dimanche, il a fait illusion durant le premier set, perdu 25-23, avant de perdre pied définitivement. Sans béquille, sans énergie et sans esprit de révolte.

Qu'est devenue l'équipe tonitruante, irrésistible en automne avant son élimination en Coupe d'Europe et sa défaite contre... Schönenwerd juste avant Noël? Il faudra bien qu'elle se retrouve si elle entend défendre sa place de leader en affrontant le LUC samedi prochain à Dorigny, puis Amriswil une semaine plus tard à Sous-Moulin.

Pascal Bornand suit le sport local en tant que correspondant à Genève. Journaliste sportif depuis quarante ans, spécialiste d'athlétisme et de cyclisme, il a couvert de nombreux grands événements (Jeux olympiques, Coupe du monde de football, Tour de France) et reçu le Prix Nicolas Bouvier en 2016. [Plus d'infos](#)

Vous avez trouvé une erreur? [Merci de nous la signaler.](#)

0 commentaires